
 
  

  Herr Köhler erklärte, dass sich hier im Zeitraum der Messungen, nach Berech-
nung der Zahlen, 120 Fahrzeuge mit erhöhter Geschwindigkeit bewegt haben. 
Dies sind zu viele Fahrzeuge. Daher muss hier etwas geschehen.  
 
Herr Schäfer stimmte diesen Ausführungen zu und erklärte, dass das Ergebnis 
nicht als zufriedenstellend angesehen werden muss. Es muss daher eine wei-
tere Prüfung zur Verkehrsberuhigung erfolgen.  
 
Herr Janssen machte darauf aufmerksam, dass in diesem Bereich überwie-
gend Anlieger die Verkehrsteilnehmer sind und bat darum, dass hier erneut 
eine Prüfung durch die Verwaltung durchgeführt wird.  
 
Herr Meys teilte sodann mit, dass die Verwaltung zugesagt hat, die Angele-
genheit erneut zu prüfen. Der Antrag ist somit als erledigt anzusehen.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


